
MOVES #22:
Rosa Barba: A Private Tableaux and Somnium
18. 10. 2011, um 20.30h / at 8:30pm

...................................................................................................................................
Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde,

Image Movement freut sich, Filme von Rosa Barba zeigen zu können.

Die Künstlerin Rosa Barba arbeitet mit dem Medium Film, dessen Repräsentation und 
Grenzen sie in Filminstallationen mit 16mm oder 35mm-Projektoren im Raum ausdehnt. 
Ausgangspunkt ihrer Arbeiten sind Untersuchungen bestimmter Architekturen und 
Landschaften, die in den Filmen durch verschiedene Erzählebenen fiktionalisiert werden. 
Barba untersucht die kinomatographische Praxis, indem sie unterschiedliche Formen der 
Inszenierung wie Gesten und Genres neu zusammensetzt, und dabei Realität und Fiktion, 
Mythos und überlieferte Dokumente in Wettstreit treten lässt.

In der speziellen Raumsituation bei Image Movement wird Rosa Barba (*1972, Italien; lebt 
und arbeitet in Berlin) eine Auswahl neuerer Filmarbeiten präsentieren.

Die Künstlerin wird anwesend sein.

Der Eintritt ist frei.

...................................................................................................................................
Dear Sir or Madam, dear friends,

Image Movement is delighted to present films by Rosa Barba.

Artist Rosa Barba works in the medium of film, the boundaries and representation of which 
she expands into the space with installations of 16mm or 35mm projectors. Her works begin 
by exploring particular architecture and landscapes, which then become fictionalised through 
different narrative levels within the films. Barba scrutinises the cinematographic practice by 
recasting various forms of staging, such as gesture and genre, thereby creating a conflict 
between reality and fiction, myth and historical documents.

At Image Movement and its special spatial situation, Rosa Barba (*1972, Italy; lives and 
works in Berlin) will present a selection of her recent film works.

The artist will be present.

Admission free.

.......................................................................................................................................
Film still: Rosa Barba, A Private Tableaux, 2010, 16mm film, color, optical sound, 7 min.
Courtesy the artist; carlier | gebauer, Berlin and Gió Marconi, Milan.
.......................................................................................................................................
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